

Artikel vom 29.02.2020

Besuch im Rathaus

Staatsminister Albert Füracker zu Gast in Postbauer-Heng



Minister Albert Füracker auf Stippvisite in Postbauer-Heng.

Gute Gespräche über Finanzen, kommunale Förderungen, Kinderbetreuung und Investitionen. Nach dem Eintrag ins Goldene Buch im Rathaus ging es weiter zum Besuch des neuen Bewegungsbades SAM von Anja Haas (mit Investor Roland Kastner) und in den Erweiterungsbau der Kita Löwenzahn, der nächste Woche offiziell eingeweiht wird. Herzlichen Dank für hohen staatlichen Förderungen. Postbauer-Heng ... ganz schön lebenswert.

